

Chers parents,

Comme vous le savez déjà, la situation sanitaire a obligé le gouvernement à prendre de nouvelles mesures afin de limiter la propagation de l'épidémie. S'agissant de l'Education Nationale, les mesures suivantes sont applicables :

- la semaine du 6 au 10 avril, tous les enseignements se tiendront à distance,
- les vacances scolaires ne seront pas changées pour notre zone
- la semaine du 26 avril au 1er mai, la scolarité reprendra dans les écoles normalement en présence, dans le strict respect du protocole sanitaire.

Notre école met en place la continuité pédagogique la semaine prochaine pour tous les élèves.

Un service minimum d'accueil est mis en place pour les enfants des familles concernées (soignants et assimilés).

Nous espérons tous que cette période difficile sera la dernière et que nous pourrons retrouver un fonctionnement relativement normal avant la fin de l'année scolaire. Restons optimistes !

Merci pour votre compréhension et soyons solidaires.

Bien cordialement,

Le directeur, David Boillot.